



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

# ハーモニー



R4. 5. 27(金) No.7 小柳 弘志

## 体育大会解団式【Stay、Gold 輝け青春！ 君が主役だ！】

体育大会解団式を5月25日(水)3時間目に行いました。全体会の後、各団に分かれてリーダーや先生の話がありました。体育大会は終わりましたが、体育大会を通して学んだことがリーダーの話に表れていました。

(リーダーの話)

- ・優勝は出来なかったけど、このメンバーで一緒に出来て良かった。
- ・体育大会で多くのことを学びました。これからの学校生活に生かします。ありがとうございました。
- ・みんなが頑張ったので思い出に残る良い体育大会になりました。
- ・全員で声を出して団結できた。盛り上げられたので良かった。
- ・ありがとう。感謝しかありません。



(青団)



(赤団)



(黄団)

今後も授業や行事を通して、夢実現のための学力や実践力を伸ばしてくれることを期待しています。

## 体育大会が終わって

体育大会が終わって、学校生活が“日常”に戻りました。今週から来週にかけては授業と併せてスポーツ

テスト・各種健康診断があります。

- 5/25(水)：スポーツテスト、歯科検診1年、尿検査予備日
- 5/26(木)：内科検診1年
- 5/27(金)：心臓検診1年
- 6/1(水)：歯科検診2年、尿検査予備日



本校の【目指す生徒像】には①自他を尊重する生徒②主体的に学習する生徒③心身ともに健康やかな生徒を掲げています。自分の体の状態が分かると対策がとれます。③を達成するためのスポーツテスト・健康診断です。「自分の身体に興味・関心を持つことは『健康』の意味を考えていくための第一歩です。」と保健室通信「ずっとずっといきいき」にも書いてありました。これらの検査結果をもとに治療や体力向上などの取組につなげてください。

## 家庭科で食に関する授業がありました

5月26日(木)、2年2組の家庭科の授業で「健康に良い食習慣

を考え、生活の中に取り入れる生徒」を目指して、「給食の大切さって何だろう」をめあてとして授業が進められました。家庭科の先生と、栄養士の先生で行いました。授業の最後に生徒代表が「体をつくったりするときに、いろんな栄養がいと知ったので、しっかり給食を食べたいです。」とまとめてくれました。

